



パートナーシップ通信(第46号)

令和5年12月 交通・地域安全課

～犯罪被害者等支援講演会を開催しました～

基調講演 講師 加藤 裕司 氏 (殺人事件被害者ご遺族)

「あすを生きる！」



講演の様子

11月25日から12月1日までの犯罪被害者週間に合わせて、11月26日に出島メッセ長崎で犯罪被害者等支援講演会を開催しました。

講師の加藤氏は、平成23年9月、長女(当時27歳)を会社の元同僚によって殺害された被害者ご遺族であり、事件の悲惨さ、犯人に対する思い、犯罪を生まない社会づくりなどについて講演され、「自分事として捉えてほしい」と被害者支援を訴えられました。

令和5年 年末の交通安全県民運動

年末の交通安全県民運動が12月13日(水)から12月22日(金)まで実施されます。

スローガン

もちましよう
心の余裕と 車間距離

重点

- 飲酒運転等の悪質危険な運転の根絶
- 歩行者の道路横断時の交通事故防止
- 全ての座席のシートベルトの着用とチャイルドシートの正しい使用の徹底

令和5年 年末の交通安全県民運動

実施要綱

実施期間 12月13日(水)▶12月22日(金)

重点

- 飲酒運転等の悪質危険な運転の根絶
- 歩行者の道路横断時の交通事故防止
- 全ての座席のシートベルトの着用とチャイルドシートの正しい使用の徹底

スローガン

もちましよう
心の余裕と車間距離

交通安全図画展優秀作品(令和4年度知事賞)
長崎県立長崎南高等学校1年(当時)
加島 来楽々さんの作品

主催 長崎県交通安全推進県民協議会

／ パートナーシップ事業所の活動紹介 ／

(※令和4年度の活動報告から)

共立自動車学校・江迎

- ・校舎内に交通安全に関するポスター等を掲示し、来校者に対する意識付けを行っています。
- ・朝の登校時に通学路での見守りと交通誘導を行っています。
- ・教習車や送迎車に「交通安全」のステッカーを貼付しています。



協和機電工業(株)時津事業所

- ・当社人事グループ長が、時津警察署協議会会長に就任し、会議内容を社内へ広報しています。
- 時津警察署管内の交通事故情報や、ニセ電話詐欺、少年犯罪等の発生情報を社内で共有し、特に高齢者の家族を持つ社員に対して、ニセ電話詐欺の手口を紹介し、被害防止に努めています。
- ・当社時津事業所及び長崎三重事業所にて、県が推進している「県民参加の地域づくり事業」の一環として、事業所の周辺道路や各工場周りの清掃活動を定期的実施しています。



五島中央病院附属診療所奈留医療センター

- ・施設周辺の清掃や歩道に隣接する街路樹を剪定し、歩行者が安全に通行できるようにしています。
- ・県や市から配布される防犯・防災に関するポスターを掲示しています。また、職員に対して、パートナーシップ通信を回覧することにより、交通安全・防犯に対する意識を高めています。

丸高商事(株)まるたか生鮮市場 (全店)

- ・長崎県交通・地域安全課から送付されるポスター等を店頭に掲示しています。
- ・諫早市内店舗においては、諫早警察署から依頼のあった、ニセ電話詐欺等の防止に関するメッセージを定期的な店内放送により、広報しています。